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 住宅審議会答申第○号 

令 和 ４ 年 ○ 月 ○ 日 

 

兵庫県知事 齋 藤 元 彦 様 

 

住宅審議会会長  安 田 丑 作 

 

将来の県営住宅のあり方について（答申） 

 

令和３年９月 13 日付け諮問第 53 号で諮問のあった標記のことについて、

別紙のとおり答申します。 

将来を見据えた県営住宅の適正な立地については、この答申を十分に尊重

し、社会情勢の変化や多様化するニーズへの対応に配慮しつつ、県内の各地

域や市町の住宅需要を踏まえながら、県営住宅の適切な供給を進めるようお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

資料３ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

将来の県営住宅のあり方について 

令和４年○月 

兵庫県住宅審議会 

別 紙 



 
 
 
 
 

将来の県営住宅のあり方について（参考資料） 
 

―公営住宅等の余剰地活用の事例集－ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和４年○月 
 

兵庫県住宅審議会 
 


